
Vorschau: Neuheiten von Opel, Kia und Seat

Während das Publikum in Frankfurt auf der IAA die Neuheiten bestaunt, werden einige der Modelle in der kommenden Woche bereits der Presse vorgestellt. Dazu gehören der Opel Grandland X, der bereits vor dem Zusammenschluss mit PSA in deutsch-französischer Kooperation entwickelt wurde. Das Kompakt-SUV, das in Kürze zu Preisen ab 23 700 auf den Markt kommt, ist ein Verwandter des Peugeot 3008.

Starke Verwandtschaft, wenn auch in anderem Sinne, zeigt der neue Ibiza. Er orientiert sich optisch viel stärker als in der Vergangenheit am größeren Leon. Die Neuauflage des Kleinwagens ist einen Hauch kürzer als der Vorgänger, Radstand und Breite haben aber deutlich zugelegt.

Den auch in den unteren Segmenten boomenden SUV-Markt wird Kia künftig mit dem Stonic bedienen. Er rollt bereits Ende des Monats zu den Händlern. Die Einstiegsversion wird knapp 15 800 Euro kosten.

Im Fahrbericht stellt unser Autor Axel F. Busse den Infiniti QX30 vor, der bei aller Verwandtschaft mit dem Mercedes-Benz GLA Eigenständigkeit und Selbstbewusstsein demonstriert.

Porsche stellt in einem Workshop die Technologien des neuen Cayenne vor, während Volkswagen weitere Varianten des Crafter nachreicht.

Darüber hinaus finden Sie wie gewohnt tagesaktuell Meldungen rund um Auto, Motorrad und Verkehrspolitik sowie über die jüngsten Entwicklungen in der Automobilindustrie und der Fahrzeugtechnik. ([ampnet/jri](#))

Bilder zum Artikel



Opel Grandland X.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Opel



Seat Ibiza.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Seat



Kia Stonic.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Kia



Infiniti QX30.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Axel F. Busse
